

Blick hinter die Hotel-Kulissen

Über 15 000 Besucher, darunter Politiker und zahlreiche Jugendliche, tauchten am «Please-disturb»-Tag in die Welt der Hotellerie ein.

NATALIE-PASCALIE ALJESCH

Hereinspaziert – Sie stören nicht! Mit solchen und ähnlichen Parolen lockten am vergangenen Sonntag schweizweit 222 Hotels Tausende Besucher in ihre Betriebe, veranstalteten Parours und Workshops, informierten über die vielfältigen Aus- und Weiterbildungsangebote sowie die attraktiven Karriere-möglichkeiten in der Schweizer Hotellerie.

Bereits zum zweiten Mal führte hotelleriesuisse zusammen mit seinen 13 Regionalverbänden unter dem Motto «Please disturb» landesweit den Tag der offenen Zimmertüren durch. Und auch in diesem Jahr mit grossem Erfolg: Über 15 000 interessierte Gäste zog die grösste Hotellschau der Schweiz an. Allein in der Zentralschweiz tauchten rund 6500 Personen in die Welt der Hotellerie ein. Die Bündner Hoteliers zählten sogar 3500 Neugierige, im Berner Oberland waren es 2500.

Unter den Gästen fanden sich auch rund 35 Politiker und Politikerinnen, um sich ein Bild von der weitsichtigen Bildungspolitik der Schweizer Hotellerie zu machen. «Wir wollen die Bestrebungen des Verbandes hinsichtlich der Themen Berufsbildung und Arbeitsmarkt aufzeigen», sagt Christophe Hans, Leiter Wirtschaftspolitik von hotelleriesuisse. Die Rückmeldungen der anwesenden Politiker fielen denn auch vorwiegend positiv aus.

Der besondere Info-Event rund um die Ausbildung in der Gastgewerbebranche weckte auch bei vielen jungen Gästen im Berufswahlalter grosses Interesse. In vielen Betrieben führten neben den Gastgeberinnen nicht nur die Mitarbeitenden, sondern auch die Lernenden durch den Tag. Sie gaben Tipps, beantworteten Fragen zu ihrer Ausbildung, erzählten von ihren Erfahrungen, ihrer Motivation am Beruf und liessen die Besucher in der Küche, im Restaurant oder beim Zimmerservice selber Hand anlegen.



Im Eden Roc Ascona: **Daniel Schälli, Silvan Zimmermann.**



Im Hotel Schützen in Rheinfelden zeigte **Andreas Jorg**, Lernender Koch, unter aufmerksamer Beobachtung interessierter Kinder, General Manager **Martin Sonderegger** und **Ruth Humbel** (NR/CVP, AG) sein Können.



Bündner Politiker legen selber Hand an (v.l.): SVP-Nationalrat **Heinz Brand**, SVP-Parteisekretärin **Valérie Favre Accola**, **Brigitta Hitz**, FDP-Grossrätin, und **Christian Rathgeb**, FDP-Regierungsrat.



hotelleriesuisse-Präsident **Andreas Züllig** informiert die Gäste auf einem Rundgang in seinem Hotel Schweizerhof in Lenzerheide über das Thema Nachhaltigkeit. Bilder: zvg



Ursula (l) und **Beat Anneler** (r), Hotelier-Verein Berner Oberland, mit Berner Politikern **Werner Luginbühl** (SR/BDP) mit Gattin **Barbara**, **Madeleine Amstutz** (SVP-Grossrätin), **Albert Rösti** (NR/SVP).



Fragestunde mit der Hoteldirektorin **Marianne Wanner**, Gastgeberin im Hotel Restaurant Linde in Baden im Austausch mit den Gästen auf der Dachterrasse.



Gastgeber im «Interconti» Davos (v.l.): **Isabelle Pap**, **Stephan M. Post**, **Mariann Tamásy.**



Der Nachwuchs im Zürich Marriott Hotel (v.l.): Die Lernenden **Nadja Ramseyer**, **Sinéad Huber**, **Pascal Jäger**, **Renata Cacioppo** mit **Franziska Burwitz** (HR Supervisor), **Veronika Maag** (HR Coordinator).



Im Hotel Basel (v.l.): **Gabriel Barel**, **Felix Hauser**, **Mimi Wyss** (Basler Hotelier-Verein), **Daniel Stolz** (FDP-Nationalrat, BS), **Esther Brühwiler**, (Hotel Basel), **Sandra Schürmann** (Wirtschaftspolitik hotelleriesuisse).

Sesselrücken

Neuer Leiter für das Restaurant Gustav in Zürich

Toni Albino (Bild) übernimmt die Leitung des Restaurants Gustav der gleichnamigen Residenz im neuen Zürcher Stadtteil Europaal-



zvg

lee. Zuvor war Albino Besitzer des Restaurants Triangel in Zumikon und führte dieses 20 Jahre lang. Seine mediterrane Gourmetküche ist mit 14 Gault-Millau-Punkten dotiert. Als Küchenchef konnte **Sebastian Rabe** vom Restaurant Pur des Hotels Seedamm Plaza in Pfäffikon gewonnen werden. Das Gourmetrestaurant öffnet in der neuen Residenz Gustav am 4. Mai seine Türen.

Schweiz Tourismus ernannt neuen Marktleiter Indien

Claudio Zemp (41, Bild) ist von Schweiz Tourismus zum neuen Marktleiter Indien ernannt worden. Beim Switzerland Convention &



Mara Truog

Incentive Bureau (SCIB) in London war Zemp zuletzt im Namen von ST für die Märkte Vereinigtes Königreich und Irland verantwortlich. Claudio Zemp beginnt in Mumbai am 1. Mai 2015 und tritt dort die Nachfolge von **Stephan Heuberger** an, der als Projektleiter im Content Management zu ST an den Hauptsitz wechselt.

Wechsel an Spitze des Arcona Living Schaffhausen

Ulf Naumann (44, Bild) übernimmt per 1. April die Führung des Hotels Arcona Living Schaffhausen



zvg

von Pre-Opening-Manager **Ferdinand Hoekstra**, der sich neuen Herausforderungen stellt. Zuletzt war der gebürtige Wiesbadener Naumann als Senior Partner der Eventagentur «on the way-events» in der Kundenberatung tätig, vorrangig für Corporate Events in der Schweiz. Ferdinand Hoekstra hat das Arcona Living Schaffhausen während der Bauphase seit Juli 2012 begleitet und zusammen mit seinem Team eröffnet. dst

ANZEIGE



Eine Frage des Stils

Die einzige Leinenweberei in der Schweiz für die Hotellerie- und Gastronomie-Branche stellt seit 1872 erstklassige Textilien her und pflegt diese professionell.

Schwob ist die richtige Adresse für sämtliche Textillösungen – wir garantieren Wirtschaftlichkeit und sorgen für Wohlbefinden bei Ihren Gästen.

Schwob AG, Leinenweberei und Textilpflege
3401 Burgdorf, schwob.ch

Schwob
textiles of Switzerland